

Bilbao réunira 200 joueurs lors du VI^e Championnat Ibéro- américain d'Échecs



Bilbao réunira près de 200 joueurs lors du VI^e Championnat Ibéro- américain Individuel d'Échecs qui va se disputer dans la capitale de la Viscaya, en Espagne, du 26 octobre au 3 novembre dans le cadre Bilbao Chess 2015, qui accueillera aussi la Finale des Maîtres du Grand Slam.

La participation de joueurs des 23 fédérations : Andorre, Argentine, Bolivie, Brésil, Chili , Colombie, Costa Rica, Cuba, Équateur, Salvador, Espagne, Guatemala, Honduras, Mexique, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Pérou, Portugal, Porto Rico, République Dominicaine , Uruguay et Venezuela, qui font partie de la FIDBA Fédération Ibero- américaine d'Échecs est attendue.

Le Cubain Lázaro Bruzón avait remporté ce tournoi en 2006.



Radio Habana Cuba